
Protokoll der Vorstandssitzung vom 11.03.2019 

 

Teilnehmer:  1. Vorsitzender   Rainer Majewski    
   2. Vorsitzender   --- 
   Geschäftsführer          Jürgen Arend 
   Schatzmeister   Julian Majewski 
   Ehrenvorsitzender   -- 
   Leichtathletik   Uwe Hilmer    
   Tennis     … 
   Gymnastik I    --- 
   Gymnastik II    … 
   Gymnastik, Spiel u. Mehr  --- 
   Volleyball    Elisabeth Reinkober 
   Tischtennis    --- 
   Walking    ---  
   Boule     Rolf Füssner    
   Seniorenbeauftragte   … 
   2. Weg     … 
   Schriftführerin   Ursel Kellmann 
   Presse/Homepage   … 
   Als Gast:    
 
Der Vorsitzende Rainer Majewski begrüßt die Anwesenden und gibt folgende Termine 
bekannt: 
 
14.04.2019 Jahreshauptversammlung 
20.04.2019  ab 18:00 Uhr Osterfeuer auf dem Gelände von Euromont 
27.04.2019 Staffeltag der Leichtathleten 
12.05.2019 Brami (Aktion Boule-Fachschaft und Volleyballabteilung) 
30.05.2019 ab 11:00 Uhr Vatertag  (Christi Himmelfahrt) bei Euromont 
03.06. - 10.06.2019 Tennis-Seniorenmeisterschaften 
24.08.2019 Sommerfest 
 
Anlässlich der Wiederbegründung der DJK vor 70 Jahren soll für die Ehrung der 
Gründungsmitglieder evtl. ein Kurzfilm gedreht werden, der 70 Jahre DJK – Sport aufzeigt. 
Gedacht wird an einen kurzen Ausschnitt vom Training aus jeder Abteilung. 
 
Jürgen Arend trifft die notwendigen Vorbereitungen für die JHV. 
 
Uwe Hilmer teilt mit, dass bei dem Sturm 2 Bäume auf die Laufbahn gestürzt sind und fragt 
nach, ob der Schaden über eine Versicherung abgewickelt werden kann. Ansonsten ist die 
Reparatur der Bahnen zwingend erforderlich. 
 
Ein Zeltlager auf der Tennisanlage während der Osterferien wird wieder durchgeführt. 
Zuversichtlich teilt U. Hilmer mit, dass Nina Bungert höchstwahrscheinlich bei den 
Deutschen LA- Meisterschaften in Bremen starten wird. Die Norm ist (fast ) erreicht. 
 
Das LA-Hallensportfest in der Helmut-Körnig-Halle am 24.02.2019 war erfolgreich. 
Der Schatzmeister berichtet von einem Plus von ca. 1000 Euro. Die exakte Abrechnung folgt. 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
E. Reinkober teilt mit, dass der Kooperationsvertrag mit der Elisabethschule steht. So werden 
z.B. die Schulkreismeisterschaften gemeinsam durchführt. Angedacht ist eine Aktionsfläche 
beim Brami. 
 
In der Volleyballabteilung wird überlegt, ob die HobbyspielerInnen in Volleyball 1  und die 
SpielerInnen mit Pässen gesondert in Volleyball 2 gelistet werden sollen. 
 
Beim Brami soll geboult werden lt. R. Füssner. Der Standort ist noch unklar. 
Ebenso ist die Veranstaltung „Lünen boult“ geplant. 
Da vom 19.06. - 23.06.2019 keine Tennis-Meisterschaftsspiele stattfinden, wäre der Termin 
optimal. 
 
Die VS wird um 21.:15 Uhr beendet. 
Die nächste Sitzung findet am 08.04.2019 um 19:30 Uhr im Vereinshaus statt. 
 
 
Brambauer, den 14.03.2019 
 
Ursel Kellmann 
 
 
 
 
 
 
 


